



Gadis apoya el VII centenario de la universidad de Salamanca, la más antigua del país

L.O.Z.

El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, y el delegado de Gadisa en Castilla y León, José Daniel Posadas, han presentado el convenio de colaboración entre ambas entidades en el marco del VIII Centenario de la institución educativa. Una alianza que reafirma el compromiso de Gadisa, empresa a la que pertenece Supermercados Gadis, con Salamanca y su Universidad. La presencia y apoyo de Gadis, constantes a lo largo de 2018, se mantendrán hasta la conclusión de las actividades conmemorativas de los ocho primeros siglos de historia de la Universidad de Salamanca. La compañía continuará ofreciendo soporte a través de actividades culturales, deportivas y de otra índole, enmarcadas en un Programa de más de 2.100 acciones.